

Herr Ousta Impram berichtet ausführlich über die bisherige Arbeit des Runden Tisches „Integration“, der seit Mai letzten Jahres besteht. Er erwähnt die anfänglich rege Teilnahme vieler Bürgerinnen und Bürger an den Veranstaltungen und die dort diskutierten vielen Themen. Er regt die Einrichtung von Arbeitsgruppen an und berichtet über zukünftig noch zu verwirklichende Projekte.

Herr Thul hat nach den Ausführungen den Eindruck, dass sich der Runde Tisch bisher fast ausschließlich mit der Integration von türkischen Mitbürgern beschäftigt habe. Herr Ousta Impram antwortet, man sei aber für alle Nationalitäten offen und begrüßt gemeinsame Aktivitäten und Veranstaltungen aller Mitbürger.

Der Vorsitzende bedankt sich für den ausführlichen Bericht.

Abschließend berichtet Herr Klinnert, dass die Kindergärten und Schulen das vorgelegte Konzept zum Komm-In-Projekt nicht akzeptiert hätten und nach den Sommerferien eine überarbeitete Version mit der Verwaltung abstimmen werden.

.